



## El emporio de los “Napitos”

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- La 4T dice que es aliada de los trabajadores, en realidad, es aliada de los líderes de los sindicatos de trabajadores que ahora están alineados con Morena, los mismos líderes charros de hace décadas, que han abusado de los trabajadores, que viven como millonarios mientras sus afiliados viven pobres.

La corrupción no se acabó, nomás se cambió de partido, el líder del sindicato minero, **Napoleón Gómez Urrutia**, alias 'Napito', diputado de Morena y, que, a su vez, su padre, también fue el líder de este sindicato 40 años, se lo heredó a 'Napito' quien lleva casi 25 años, durante este lapso, los trabajadores mineros siguen laborando en condiciones durísimas, a veces inhumanas. Pero el diputado federal y su familia se han vuelto multimillonarios.

Los hijos de Gómez Urrutia compran propiedades millonarias, pero declaran que no tienen ingresos, ¿cómo le hacen?, revelamos el esquema en donde el sindicato le transfiere a un abogado hasta el 60 por ciento del dinero de las cuotas de los trabajadores, ese abogado compra las propiedades y en la compra, el socio del abogado es el hijo del líder sindical.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!18977?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!18977&authkey=!AlgNVfuLWD94G5w&ithint=video&e=eJeVAp>